

Apoyan en Europa campaña del Tsunami contra el bloqueo a Cuba

Image not found or type unknown



Imágen: Internet.

París, 8 sep (RHC) Decenas de asociaciones y ciudadanos europeos sumaron su voz a la campaña en las redes sociales "Tsunami mundial contra el bloqueo a Cuba", la cual avanza en su sexto mes, resaltó este viernes el canal Europa por Cuba.

Desde Dinamarca, España, Francia, Grecia, Italia, Portugal, Rumanía, Rusia, Serbia, Suiza y otros países, activistas de la solidaridad emitieron mensajes de condena al cerco económico, comercial y financiero que Estados Unidos impone a la isla desde hace más de seis décadas, una política que calificaron de criminal y genocida.

Podemos decir que la respuesta ha superado todas nuestras expectativas de cuando lanzamos en abril la iniciativa para acompañar al pueblo cubano en su lucha contra el bloqueo, comentó a Prensa Latina José Antonio Toledo, uno de los creadores y coordinadores de la plataforma activada en octubre del 2020.

Toledo recordó que el “Tsunami mundial contra el bloqueo a Cuba” generó en sus primeros meses una amplia participación en el continente americano, videos que el canal divulgó en YouTube y otras redes.

Desde Grecia, el exministro de Defensa Costas Ysichos denunció la guerra que Washington aplica a la mayor de las Antillas y reconoció la resistencia de su pueblo.

Se trata de una guerra ilegal; mediática, política, comercial y financiera de parte del imperio estadounidense, una guerra que no fue victoriosa y no lo será, afirmó.

En Serbia, el presidente del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba, Bojan Torbica, consideró heroica la respuesta de los habitantes de la isla frente a las agresiones y el bloqueo.

“La libertad y la independencia siempre han tenido su precio, que nuestros dos pueblos están pagando (...)”, manifestó.

Por su parte, el presidente del Partido Comunitario de Rumanía, Liviu Lungu repudió la política unilateral de la Casa Blanca y exigió su fin, mientras desde España el otrora eurodiputado Javier Couso reclamó la salida de Cuba de la lista estadounidense de países patrocinadores del terrorismo.

Esa decisión choca con la realidad de la isla, que se ha caracterizado por su solidaridad, manifestó Couso.

También en Francia asociaciones como Cuba Linda, en voz de su presidente Didier Lalande, condenaron un bloqueo que tildaron de criminal y ratificaron el respaldo a la nación antillana, su pueblo y su Revolución.

Toledo adelantó a Prensa Latina que en el marco del “Tsunami mundial contra el bloqueo a Cuba” quedan muchos mensajes de Europa y de otros continentes por divulgar. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/333413-apoyan-en-europa-campana-del-tsunami-contra-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba